

Kurzinfo



Die Martin-Buber-Schule (MBO) ist eine sechszügige Integrierte Sekundarschule mit gymnasialer Oberstufe und wird von ca. 1100 Schüler*innen besucht. Seit vielen Jahren gehört sie zu den fünf nachgefragtesten Schulen Berlins. Unsere Schule wurde u.a. ausgezeichnet als „Exzellente digitale Schule“, „MINT-freundliche Schule“ (Mathe, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) und DELF-Schule (Französisch). Zudem sind wir Microsoft-Showcase-Schule.

Als Schule besonderer pädagogischer Prägung ist die Unterschiedlichkeit der Kinder für uns der Anfang ihrer Förderung: Kinder haben unterschiedliche Fähigkeiten und unterschiedliche Interessen. Hier setzt das Grundprinzip unserer Schule an: Jede Klasse eines Jahrgangs ist gekennzeichnet durch ihr eigenes Neigungsprofil. Deshalb melden sich die Schüler*innen über ihre bereits vorhandenen Interessen und Kompetenzen in einem der folgenden Wahlpflichtfächer an:

1. **Kunst**
2. **Wirtschaft-Arbeit-Technik** oder **Mathematik**
3. **Musik**
4. **Sport**
5. **Naturwissenschaften**
6. Sprachen (**Spanisch** oder **Französisch**)

Diese Fächer werden in den Profilklassen verstärkt unterrichtet. Zudem werden im Angebot der teilgebundenen Ganztagschule weitere Wahlpflicht-Module angeboten, die sich inhaltlich an den Neigungsfächern orientieren (z.B. naturwissenschaftliches Forschen, Debating, Orchester, Kunst-Bastion, Sport-AGs etc.). Diese Module können auch von Schüler*innen besucht werden, die ein anderes Neigungsfach belegt haben. Dadurch können sie sich weitere Interessensgebiete erschließen.

Ein wesentliches Merkmal der MBO ist die starke Identifikation aller Beteiligten mit der Schule. Dies wird durch den schulischen Alltag, aber auch durch zahlreiche schulische Veranstaltungen gefördert: MBopen Science, Soirée Francaise, MBO macht Musik, Serenata, Theater, Sportwettkämpfe usw.

Als inklusive Schule besuchen uns selbstverständlich auch Schüler*innen, die einen sonderpädagogischen Förderstatus haben. Ihre Förderung ist uns genauso wichtig wie die Förderung hochbegabter und hoch lernmotivierter Schüler*innen. Wir sind eine von nur neun Berliner Schulen, die an dem Begabungsförderprogramm eVOCATION teilnimmt.